

Titel: zum Kulturhistorischen Museum
Einreicher: Michael Adomeit, Gerd Riedel, Matthias Laack

Federführung: Einzelbürgerschaftsmitglied Riedel	Datum: 06.07.2015
Einreicher:	

Beratungsfolge	Termin	
Bürgerschaft	16.07.2015	

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beauftragt den Oberbürgermeister dafür zu sorgen, dass der Name Kulturhistorisches Museum Stralsund bestehen bleibt. Außerdem sind seitens der Stadtverwaltung keine weiteren Aktivitäten zu einer Namensänderung vorzunehmen.

Begründung:

Das Kulturhistorische Museum Stralsund ist das älteste Museum des Landes Mecklenburg-Vorpommern. Es ist unter anderem durch den Hiddenseer Goldschmuck weltbekannt. Eine Namensänderung würde für die meisten Stralsunder und langjährigen Museumsbesucher einen Identitätsverlust bedeuten. Außerdem brachten Namensänderungen nach unseren Erfahrungen egal welcher Art noch keine nennenswerten Erhöhungen der Besucherzahlen.

Michael Adomeit

Gerd Riedel

Matthias Laack